
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                        

 

 

 

中西は会派（市民クラブ）の代表質問を行い、 

住民の暮しに向き合う政策を提案しました 

市長の施政方針に対して、市民の暮しに向き

合う市政の方向について、大きく４項目にわた

り、１８の中項目について質問しました。 

とりわけ少子超高齢社会のなかで、格差の広

がりや、一人暮らし世帯が増えていることを念

頭に、人びとの暮しや、まちのあり方などにつ

いて、先を見すえた視点で（財政、子育て支援、

気候変動対策やみどり施策、公共交通、文化行

政や人権施策のあり方など）、多様な観点から

市長の考えを聞き、さまざまな提案をしました。 
 
＊詳細は、中西のホームページをご覧ください。 
また「中西とも子のタウンミーティンング」や「ほっと・
サロン」などでもご報告させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（仮称）新サンプラザ１号館の建替えには、 

謎がいっぱい！  

２年前（2023 年）の 3 月に行われたパブリ

ックコメントには、地域の活動拠点、多目的室や

会議室、大会議室、市民ギャラリーなどが、引き

続き新サンプラザに整備されるよう求める声

が寄せられていました。 

そもそも地階～８階まであった市の床なのに、

何故１階から３階までしか取得しないのか、市

の明確な説明はありません。サンプラザの再整

備は、阪急箕面駅前の活性化や、市民の居場

所・活動・交流の場として、重要。丁寧な議論や

説明が行われて当然なのに、市は“旧地権者の

個人情報”を盾に、事業スキームは非公表。 

新サンプラザ内の、市の施設部分をどう

するかは、市民参加で決めるべき 

また中西はずっと、駅前の公共施設の計画は

市民参加で進めるべきだと提案してきました。

●発行：中西とも子と箕面から変えようネット！ 〒562-0001 箕面市箕面2-1-34 

☎＆📠 ０７２-７２４-８３５１  📧minonet-tomoko@nifty.com 中西のHP⇒ 

 

☆★人と自然にやさしいまちづくりを！ 
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中西とも子ニュース 

 

 

も子の議会報告 

こんにちは。まもなく若葉の季節を迎えますが、みなさま、お変りありませんか？ 

第 1 回定例会（2 月 20 日～3 月 26 日まで）では、新市政になって初めての予算編成があ

り、職員アンケートの結果を受けて、教育委員会事務局の正規職員化が提案されたこと、ま

た、私たちが市に対し一貫して要望してきた「公立保育所・幼稚園の存続」について、０歳～２

歳児の保育所民営化が回避されたこと。また同じく新アウトソーシング計画を見直す方向が示

されたことなどは、一歩前進であるため、他の政策的課題はありますが、今後への期待をこめ

て、中西は当初予算に賛成しました。議論や提案した項目がどのようにこれからの施策に反映

されるのか、しっかりチェックしていきます。引きつづき中西は、これからの一歩先を考えた箕

面のまちづくりに向けて、みなさまと一緒に考え、行動します！ 

 

◆中西の担当 

・幹事長（市民クラブ） 

・総務常任委員   （議会動画） 

・国民健康保険運営協議会ほか  

 

 

 
 

 

 



しかし市は「市民の声はアンケートで聞いた」

「アンケート内容は、委託業者からの基本設計

（報告書）が出てくるまでは明らかにできない」

とのことでしたが、この報告書は３月末に市に

提出されたにも関わらず、未だ議会や市民に公

開されていません。 

新サンプラザ１号館は、店舗や子育て支援・

多目的室、音楽室などのほか、「市民や観光客

も楽しめる魅力的な集客交流施設」を整備する

ようですが、詳細については「民間公募の提案

を待って決める」とのこと。“市民不在・民間頼

み”は、とても残念です。 
 

４階から１１階までは住居（分譲マンション）  

景観やまちづくりへの影響は？ 

新サンプラザは現在より約１０ｍも高く、圧迫

感のある建物になることが判明。また７０年間

の定期借地権が設定され、期間が終了したら更

地にするというもの。これからのまちづくりに、

相応しい手法なのか、丁寧に議論することなく

結論ありきで、議会に示され、多数決で承認さ

れました。また、市が底地の９９％を買い（９億

９千万円）、市が得る地代は９９万円／月と超格

安に設定（本来なら２６０万円／月）。これでは、

特定の市民を厚遇し、行政の公平性を欠きます。

しかも、建設期間中は、デベロッパー（東京建物

㈱、阪急阪神不動産㈱）には無料貸付け。市は

納得のいく説明を行うべきです。 
 

Ｒ４２３号の中央分離帯、植樹帯に復旧せず 

北急延伸工事完了に伴う、新御堂筋線復旧

工事について、２千万円の費用削減と引き換え

に、植樹帯がコンクリートブロックに！あたかも

大阪府の意向に沿って決めたかのような答弁

でしたが、実は箕面市からの要望だったことが

判明。市は議会で、事実を適切に説明せず、と

ても不誠実。緑を増やすという施政方針にも反

します。緑よりお金優先という考えは残念です。 

 

                                                                                                                          

 

中西とも子のタウンミーティング 

 
 

４月２７日（日） 
午後 ２時～４時 

場所：中央生涯学習センター２F 講義室 
 
★要約筆記あります（聞きづらい方に、

安心してご参加いただけます） 
 
★議会や市政のこと、たくさんお話します。 
ぜひ、お立ち寄りください(^^) 
 

【お問合せ】 

◆箕面市議会 市民ネットワーク 

〒５６２－０００１ 箕面市西小路 4‐6-1           

t_nakanishi@gikai.city.minoh.osaka.jp

☎＆FAX  072-７２４-６７８７ 
 

  ◆中西とも子と箕面から変えようネット！ 

〒562-0001 箕面市箕面 2-1-34 

minonet‐tomoko@nifty.com 

☎＆FAX 072-725-8351 

 

ほっと★サロン♪のおしらせ 

５月２１日（水）午後 2 時～ 

場所：中西とも子事務所 

  途中からの参加や退席も OK！ 

無 料 

５/３ 第３５回 みのおピースウォーク

の集い「憲法を守り、活かそう！」 
 

10:00～１０：３０ 箕面駅 

１１：００～１２：００ 芦原公園 

             野外ステージ 

 ＊５月３日の憲法記念日に、歌や演奏、日頃

感じていることについて、ひとことアピー

ルなどでつなぐ、ゆる～い集いです。 

憲法や平和について、一緒に考えるひと

ときを過ごしませんか？ 

主催／みのおピースウォーク・プロジェクト  

問合せ／ 072-730-5928（たおか） 

 


